

Franckesche Stiftungen zu Halle

Catalogus von Theologischen, Juristischen, Medicinischen und Philosophischen Bücher, welche den 16ten Febr. 1767. von 10 - 12. und von 2 - 4. Uhr bey ...

Hendel, Johann Christian

Halle, [1767?]

VD18 13198092

In Quarto.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-215050

- 24 Niederländische Historie als eine Fortsetzung
und Ergänzung der von Meteren zusammen-
getragenen historischen Beschreibung derer Nie-
derlande, Arnh. 604
- 25 Abellini historischē Chronick, Grf. 633. mit Kpf.

In Quarto.

- 26 Biermann Moses en Christus, te Urrecht 701
- 27 De wet der Schaduwen, door van Hermk-
huysen, tot Leyden 700
- 28 d'Ourrein Gelykenisse van den verloren
Zoon &c. tot Amsterdam 692
- 29 Ursini quinquagena festalis, Grf. 661
- 30 Sauberti Opera posthuma, cura J. Fabricii,
Altorfii 694. J. Fabricii Systema theologiæ,
ibid. 686
31. 32 Flacii Catalogus Testium veritatis, studio
S. G. S. Tom. I. & II. Lugdun. 597. 2 Vol.
- 33 Libri Symbolici Ecclesiar. Belgicarum, græc,
Lugd. Bat. 648. c. manu Jobi Ludolfi.
- 34 Scherzeri Systema theologicum, Lips. 680
Hofmanni Chronotaxis Apocalyptica, Jen. 668
- 35 Nicolai vom ewigen Leben, Grf. 707
- 36 Nardius de Papatu contra Ant. de Dominis,
Lutet. Paris 617
- 37 Niecampii historia Missionis evangelicæ in
India Orientali, Hal. 747
- 38 Pierii Valeriani Hieroglyphica, Grf. 687. c. fig.
- 39 Hanthaler de nummis Veter. Norimb. 736
cum figg.
- 40 Calderini Lexicon latino-Italicum, Venet. 684